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Communiqué COVID-19 Communication 

 

Chez Invest Gain Ltée, nous prenons à cœur tous les besoins de nos clients ; jour et nuit, 

beau temps, mauvais temps, nous sommes présents pour vous aider à passer à travers les 

moments simples ou difficiles.  

 

Notre priorité est votre sécurité physique et financière. Nous prenons soin d’assurer une 

désinfection de tous nos projets de façon sévère et accrue ainsi que d’assurer la pérennité 

de votre investissement.  

 

Malgré le confinement, notre équipe met ses 39 ans d’expérience à votre disposition et 

continue à faire la tournée de vos projets, suivre de près les fournisseurs et assure un suivi 

serré de vos finances tout en suivant les directives de la santé publique.  

.                                                                                     ... Ensemble, nous changeons la donne... 
 

********************************************* 

 

At Invest Gain Ltée, we have all the needs of our customers to heart; day or night, rain or 

shine, we are here to help you get through both simple and difficult times. 

 

Our priority is your physical and financial security. We ensure the disinfection of all our 

projects in a severe and increased way as well as ensure the sustainability of your 

investment. 

 

Despite the confinement, our team puts its 39 years of experience at your disposal and 

continues to tour your projects, follow the suppliers closely and closely monitor your 

finances while following public health directives. 

… Together, we are making a difference… 


